

**Saverne**

## Psychiatrie : le chantier du futur centre thérapeutique de l'Epsan a démarré

Les travaux du futur bâtiment destiné à rassembler les antennes savernoises de l'Établissement public de santé Alsace nord (Epsan) ont démarré fin septembre dans le quartier des Sources, rue de l'Europe. L'entrée en service de ce centre thérapeutique de jour est espérée à l'horizon printemps 2025.

**Arnaud ROSSIGNON** - 03 nov. 2023 à 18:00 - Temps de lecture : 3 min



Le futur centre thérapeutique de jour sera divisé en deux pôles adultes et enfants bien séparés et dotés d'entrées distinctes. Document remis /Atelier d'architecture Rey - De Crécy

C'est l'aboutissement d'un projet envisagé par la direction de l'Établissement public de santé Alsace nord (Epsan) « depuis 2007, au moins » pour regrouper ses services dispersés dans Saverne. À l'entrée de la rue de l'Europe, au cœur du quartier des Sources, les engins de chantier ont en effet démarré fin septembre les travaux pour la construction du nouveau centre thérapeutique de jour de [cet établissement hospitalier spécialisé dans la psychiatrie](#). Une opération estimée à 9,4 millions d'euros qui devraient durer selon le calendrier prévisionnel jusqu'à fin 2024. L'entrée en service est quant à elle attendue à l'horizon printemps 2025.

## Services actuellement dispersés sur trois sites

« À Saverne, nous n'avons que des unités de jour. Les patients pris en charge dorment chez eux le soir », tient à rappeler d'emblée Yannick Fogel, directeur adjoint de l'Epsan en charge de la logistique, des achats et des travaux, avant de détailler les grandes lignes d'un projet « guidé par l'intérêt du patient ».

« Les conditions d'accueil n'étaient plus bonnes dans nos locaux par rapport aux standards actuels. C'est trop petit, il y a beaucoup d'escaliers, des ascenseurs en extérieur... », explique-t-il.



Le chantier du nouveau centre thérapeutique de jour de l'Epsan a démarré à Saverne fin novembre, entre la rue de l'Europe et la rue des Sources. Photo DNA/Arnaud ROSSIGNON

## Deux pôles étanches pour enfants et adultes

Dans le futur bâtiment de 2300 m<sup>2</sup> de surface de plancher, conçu par l'atelier d'architecture strasbourgeois Rey – De Crécy sur le terrain d'environ 60 ares acquis dès 2018, les patients du territoire bénéficieront donc d'un confort accru. À leur arrivée, la petite dizaine de médecins et la cinquantaine d'autres personnels de l'Epsan aujourd'hui affectés à Saverne investiront ainsi un immeuble divisé en deux pôles bien séparés, « étanches », chacun doté d'une entrée dédiée. Une partie de l'édifice accueillera l'hôpital de jour et le centre médico-psychologique adultes, ainsi que l'hôpital de jour de gérontopsychiatrie, respectivement logés aujourd'hui dans la Grand-Rue et à l'entrée de l'hôpital Sainte-Catherine, dans la Villa Dollinger. Le reste de l'espace sera, lui, consacré au pôle infanto-juvénile. Soit l'hôpital de jour et centre-médico-psychologique « La Ribambelle », actuellement logé dans une ancienne maison de maître de la rue Edmond-About.

## Pas d'autre usage pour les locaux actuels

À noter qu'une fois le déménagement achevé, la direction de l'Epsan ne prévoit pas de conserver de services à ses adresses actuelles. À terme, l'ensemble des locaux seront donc libérés pour de nouvelles aventures. « Le bâtiment des personnes âgées appartient à l'hôpital (ndlr, Sainte-Catherine). Dans la Grand'Rue, nous sommes locataire. Rue Edmond-About, nous sommes enfin propriétaire. Le devenir n'est pas encore scellé, mais ce sera vraisemblablement une vente », précise Yannick Fogel.



## À LIRE AUSSI

### La Fête des projets

Leroy Merlin | Sponsorisé

Découvrir

### "Je ne veux plus de ça" : Lio révèle être abstinent depuis ses 50 ans

Neon | Sponsorisé

### Découvrez le nouveau jeu de tirage EuroDreams

FDJ | Sponsorisé

### Plus Robe Léopard Torsadé

SHEIN | Sponsorisé

Buy

### Les 10 rituels les plus effrayants que les Vikings devaient suivre

Science 1st | Sponsorisé

### Allô Patron, on est Lundi, le catalogue Lidl est arrivé !

Le Catalogue Lidl | Sponsorisé

Voir les offres

## **Injecteurs Extracteur pour les tâches tenaces**

Karcher | Sponsorisé

[Je découvre](#)

### **Guerre Israël-Hamas. « Nos cœurs sont brisés » : qui était Shani Louk, l'otage germano-israélienne enlevée lors de la rave party ?**

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

### **Anniversaire. Centrale thermique de l'Illberg: 60 ans d'un chauffage de plus en plus vert**

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

---

